

# La Semana

REDACCIÓN DE EL BIEN PÚBLICO

Año III.

Sábado 3 de julio de 1915

N.º 127

## CULTOS

### Parroquia de Santa María

Domingo, día 4 de julio. — Misas rezadas a las horas de costumbre, siendo la de las siete de comunión general para los cofrades del Rosario y celebrándose una a la misma hora en la Ermita de San Pedro de bajamar. A las diez la mayor, con homilía por el Rdo. don Narciso Panedas, Cura Regente. A las dos y media catecismo para niños. A las tres y media Vísperas, Completas y procesión del Santo Rosario. A las cinco instrucción doctrinal por el Rdo. don Pedro Roselló, Vicario.

Viernes, día 9. — A las seis el piadoso ejercicio del Via-Crucis.



### Parroquia de

### Ntra. Sra. del Carmen

Mañana dominica sexta despues de Pentecostés. — Misas rezadas a las 5 y media, 7 y media y 9. A las 10 la Misa mayor con homilía que dirá el Lic. Rdo, señor Cura Ecónomo. A las 11 y cuarto Junta de la Cofradia del Carmen. Por la tarde a las 8 y media canto de Vísperas, rezo del Rosario y plática doctrinal por el citado señor Ecónomo. De 7 a 8 exposición del Santísimo, que se continuará a la misma hora los restantes días de la semana.

Enseñanza del Catecismo. De 9 y media a 10 y media de la mañana y de 5 a 6 de la tarde en el Colegio de los señores Hermanos de las Escuelas Cristianas. De 4 a 5 en las Religiosas Carmelitas y Asilos de San Juan y San Fernando.

Lunes 5. — Misas rezadas a las horas de cos-

tumbre. Por la noche de 7 a 8 exposición del Santísimo.

Sábado 10. — A las 7 y media Misa rezada con exposición del Santísimo y Visita a la Virgen del Carmen, a intención de la Cofradía. Por la noche, después de la exposición Salve cantada a la Virgen Santísima.

## Parroquia de San Francisco

Domingo primero de julio. — A las cinco y a las siete Misas rezadas, a las ocho menos cuarto Misa de Comunión general para las Hijas de María; a las nueve y media la Misa de la tropa y a las diez la mayor con homilía por el Rdo. señor Cura Párroco. A las dos y media enseñanza de catecismo y a las tres y media Visperas y Santo Rosario.

Lunes 5. — A las ocho Misa rezada en la Cripta en sufragio de los difuntos recomendados.

Martes 6. — A las siete y media y a las nueve Misas rezadas en el altar de San Antonio.

## Santo Evangelio

### Dominica VI después de Pentecostés

*El evangelio de la Misa es según San Marcos capítulo VIII.*

Como se hallase con Jesús una gran muchedumbre sin tener nada que comer, llamó a sus

discípulos y les dijo: Me compadezco de esta multitud, porque hace tres días que están conmigo y no tienen de qué alimentarse: y si los despidiera en ayunas les flaquearían las fuerzas en el camino, porque algunos vinieron de lejos. Respondiéronle sus discípulos: en un lugar desierto ¿cómo hacer que se alimenten? Y enseguida les preguntó ¿cuántos panes tenéis? Siete, le dijeron. Ordenó que aquella multitud se sentara, e inmediatamente tomó los siete panes y dando gracias los partió y dio a sus discípulos para que los repartieran; y así lo hicieron. Tenían unos pocos peces, los que bendijo y también se repartieron. Toda aquella multitud comió y se sació y de los trozos que sobraron se llenaron siete canastos. El número de los que comieron era cerca de cuatro mil personas; y después lo despidió.

\*\*\*

## CONSIDERACION

Quien tiene a Jesús nada le falta, exclamó Santa Teresa y con ella todos los Santos y almas devotas.

Nos lo certifica el relato evangélico de hoy. Las gentes que seguían a Jesús, oyéndolo predicar la buena nueva no se daban cuenta, siquiera de la falta de alimento; tres días hacía que a su alrededor estaban, embelesados con sus divinas lecciones, sin buscar lo necesario para la vida del cuerpo. Mas, Cristo que a más de Maestro se presen-

taba, también, como Padre, vió sus necesidades y usando de su omnipotencia obra la gran maravilla de la multiplicación de los panes.

Antes, empero, de suministrarles el alimento, con su dulce voz, levantado en medio de la multitud exclamó: Me compadezco de estas gentes. Como si dijera: sé muy bien que me seguís para escuchar y aprender mis enseñanzas; sé muy bien que habeis dejado vuestros trabajos para seguirme; sé muy bien que muchos de lejos habeis venido para estar en mi compañía, no os preocupéis, pues, vuestras necesidades, vuestro alimento. Desfallecen ya vuestras fuerzas, más yo que he alimentado vuestras almas, os daré también comida nutritiva y abundante para vuestros cuerpos.

Quien sigue a Jesús, quien tiene a Jesús, todo lo tiene, nada le falta, porque así como los pajarillos del bosque y las aves del cielo encuentran su alimento necesario, los que le siguen, no son abandonados tampoco por el Dios de bondad.

Unas cuatro mil personas, dice el Evangelista, que seguían a Jesús, y ni los Apóstoles, ni las gentes, piensan en sus necesidades; solo Jesús, fuente inagotable de bondad, se siente movido de compasión, porque dice que hace tres días que le siguen y no le dejan; que no tienen nada de que comer y muchos han venido de lejos. Me compadezco de estas gentes.

¡Cuan distinta es la conducta de los modernos regeneradores del pueblo y del obrero! Podrán ver sus necesidades y desgracias, podrán comprender el estado lastimoso de su miseria y po-

brez; quizá excelmen para más cautiverios, dulce y sonora palabrería, pero será, para más subyugarlos, para más esclavizarlos, para sacar de ellos su provecho propio y material, para vivir a costa de ellos.

¿No seguiremos nosotros gustosos a Jesús? Acudamos al templo, acerquémonos al sagrario y oigámosle, escuchémosle. Si a la verdad nos sentimos faltos de riqueza, de placeres, de felicidad y alegría; si sentimos de fallecer nuestras almas ante los males que afligen al mundo, entonces no nos movimones de su lado, permanezcamos en su compañía que El todo bondad y misericordia, sabrá prevenir nuestras necesidades y compadeciéndose de ellas, nos dará comida abundante y sabrosa, para que nos sintamos con fuerzas bastantes. Y así alimentados podremos, emprender de nuevo nuestros trabajos, volver a nuestras casas cambiados, andar el camino de la vida y llegar a feliz término.

ORFILA, PBRO.

San Luis (Llucalari)

---

## Adoración Diurna y Nocturna al Stmo. Sacramento

Continúa la exposición diaria en la parroquia de Nuestra Señora de' Carmen de 7 a 8 de la tarde.

— Hoy sábado, 3 julio. — Adoración Nocturna en San Francisco. Turno 1.º «Miter Inmaculata» Vigilia ordinaria. Por el alma de la Adoradora honoraria doña Antonia Tudurí Vives (q. e. p. d.)

---

## Mahón

Mañana, como primer domingo de mes, la Misa de comunión general la tendrán a las 7 en Santa María los cofrades de nuestra Señora del Rosario y a las 8 en San Francisco las Hjas de María. Ambas Asociaciones recomiendan a sus respectivos Asociados la puntual asistencia a las reglamentarias fiestas mensuales.

— Ayer, como primer viernes de mes, este Centro Local del Apostolado de la Oración tuvo a las 7 en Santa María la Misa de comunión general con exposición del Santísimo, rezindos después el acto de consagración y las Letanias en honor del Sagrado Corazón de Jesús. Se terminó con la popular letri la «Corazón Santo», «Tantum ergo» y bendición con el Santísimo.

— Mañana, primer domingo de julio, celebra el animoso Centro del Apostolado de la Oración de Ciudadela la solemne fiesta eucarística de cada año, como final de los solemnes cultos dedicados el mes de junio al Deífico Corazón. Por la tarde se celebrará la magna procesión con el San-

ísimo, que será presidida por el Ilustrísimo señor Obispo de la Diócesis. Merece entusiastas felicitaciones el Muy Ilustre señor Chantre de la Santa Iglesia Catedral que como Director Local sabe imprimir tanto entusiasmo a dichas fiestas eucarísticas, con una constancia poco frecuente en nuestra isla.

— Hacemos votos por el pronto restablecimiento de la Reverenda Madre Superiora del Asilo de Huérfanas de esta ciudad, Sor. Buena-ventura Guiv, que desde hace algunos días hallase enferma de algún cuidado.

---

## El dinero

De sus amigos fue odiado  
un sujeto depravado  
por sus malas condiciones,  
siempre estuvo procesado  
por estafas y lesiones.

Hasta que la suerte un día  
le vino como quería,  
heredando una fortuna.  
¡Si su conducta fue impía,  
hoy la alaban cual ninguna!

JOSÉ DEL REAL RODRIGUEZ.

---